



6 Pièces

244 m²

Réf. 016697-BOSCHI26110

3 990 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Eygalières - Les Alpilles - Provence Visite immersive 3D disponible sur notre site internet. Investir dans une résidence secondaire de luxe à Eygalières, c'est s'offrir un cadre de vie d'exception et une immersion dans un village authentique et chic de Provence. Cet élégant Mas en pierre de plus de 244 m², est situé sur un jardin paysager de 1404 m² avec piscine. Niché dans un petit hameau, à pied de ce village prisé, il offrira une parenthèse de paix loin de l'agitation votre quotidien. L'architecture de ce Mas reflète l'amour du travail bien fait, une passion partagée par le constructeur et ...

Eygalières 3D virtual tour available on our website. Investing in a luxury second home in Eygalières is to offer yourself an exceptional living environment and an immersion in authentic Provence. This Mas of over 244 sqm with elegant lines, is set in 1404 sqm of landscaped grounds with a swimming pool. Nestled in a sought-after village, it offers an authentic, discreet escape from the hustle and bustle of everyday life. The architecture of this Mas reflects the love of work well done, a passion shared by the builder and architect responsible for this unique project in the heart of the Alpilles. ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

